

œuvre qui lui fait honneur et qui démontre clairement qu'elle n'est pas simplement un expédient transitoire et stérile. Puisse-t-elle, au jour du scrutin, rassembler et unir tous les bons citoyens de la Province. Elle est ouverte à tous, car elle a lutté pour tous.

L'opposition a son programme fixé. L'électorat est invité à l'étudier, à l'approfondir. Il peut être sûr que l'exercice du pouvoir ne saura l'affadir et l'adultérer.

Examinons maintenant la politique du gouvernement Gouin et le programme de l'opposition Tellier. Rendons-nous bien compte, non seulement de la valeur des deux politiques, mais aussi de la garantie qu'offrent les deux chefs qui se présentent devant nous.

GOUIN vs TELLIER

MONSIEUR J.-M. TELLIER

CHEF DE L'OPPOSITION PROVINCIALE

Monsieur Joseph-Mathias Tellier, chef de l'opposition dans la Législature de Québec, est actuellement l'une des plus belles figures de notre monde politique.

Elu comme député de Joliette, à l'Assemblée Législative en 1892, il y a siégé sans interruption depuis cette date. Et, durant ces vingt années de vie parlementaire, il n'a cessé de grandir dans l'estime et l'appréciation de ses collègues, à quelques parti qu'ils appartiennent. Aujourd'hui sa personnalité est une force et son nom un drapeau autour duquel se rallient et se groupent instinctivement tous ceux qui ont à cœur le progrès, le développement et l'honneur de notre province.

C'est que chez lui, le caractère est à la hauteur du talent. Sa carrière est un livre ouvert que chacun peut aller feuilleter sans crainte d'y rencontrer une seule page où l'on puisse découvrir une bassesse, une déloyauté, un manquement au devoir. De lui comme d'un grand Canadien à la mémoire duquel tout le monde rend maintenant hommage, on peut dire avec vérité. "Franc et sans dol".

La parole de M. Tellier vaut un contrat. S'il fait une affirmation, vous pouvez être sûr qu'elle est appuyée sur une thèse inattaquable ou sur un fait indéniable. S'il prend un engagement, vous pouvez être convaincu qu'il le tiendra. S'il défend une idée ou un principe, vous pouvez en conclure qu'il les considère comme dignes de commander l'adhésion de tout esprit droit. S'il soutient une cause, vous pouvez être certain qu'il la croit juste. Sa loyauté et sa sincérité sont reconnues par ses adversaires comme par ses amis.